
「伊部・浦伊部土地区画整理事業廃止後のまちづくり基本構想（素案）」 

に対する意見募集結果の公表について 

 

「伊部・浦伊部土地区画整理事業廃止後のまちづくり基本構想（素案）」に対して、市民の

皆様からご意見を募集した結果、寄せられたご意見・ご提言（要旨）とそれに対する市の考え

方については下記のとおりです。ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。 

意見募集期間： 平成 30 年 12 月 17 日（月）～ 平成 31 年 1 月 16 日（水） 

意見募集結果： 8 件（ 3 名） 

 寄せられたご意見・ご提言（要旨） 市の考え方 

１ 
区画整理の廃止でまちづくりが開始さ

れることに賛成。 
－ 

２ 

 近年の異常な高潮を考慮して、対策を

実施して欲しい。 

 近年の異常な高潮への対策については、

すぐに対応可能な対策としてソフト対策が

重要であるが、実現の可能性があるハード

対策と併せて総合的な検討に努めてまいり

たい。 

３  整備する道路の計画素案に賛成。 － 

４ 
 伊部跨線橋（国道２号）に抜ける東西

連絡道路を新設してはどうか。 

 まずは、構想に示した骨格道路の整備を

進めたい。 

５ 

 伊部駅の南側にパークアンドライド用

の無料駐車場を整備してはどうか。 

 ご意見を参考にしながら、ＪＲの利用促

進やイベント開催時の対応のため、相応の

駐車場の確保に努めてまいりたい。 

６ 

 県道磯上備前線と国道 250 号との交差

点に信号機を設置してはどうか。 

 交通量の増大などに伴い、信号機設置の

必要性が高まれば、検討を行い、関係機関へ

要望していきたい。 

７ 

 伊部小学校南側で、交通安全対策（カ

ラー舗装、信号機設置等）を実施して欲

しい。 

 ご意見を参考にしながら、関係機関とも

協議しながら、通学路の安全対策に努めて

まいりたい。 

８ 
 国道２号 伊部東交差点の改良と信号

制御の改善を実施して欲しい。 

 必要な渋滞対策の検討、要望等を引き続

き実施していきたい。 

 


